



Le contact avec Thomas Pesquet aura lieu de lundi 13 février à 15h00 (heure de Paris).

publié le 09/02/2017 - mis à jour le 11/02/2017

Le contact avec Thomas Pesquet aura lieu de lundi 13 février à 15h00 (heure de Paris). De nombreux médias seront présents.

L'échange proprement dit avec l'astronaute Thomas Pesquet durera 10 minutes au maximum (le temps de passer d'un point à l'autre de l'horizon à 28000 km/h et 400 km d'altitude) ... et si tout se passe bien.

Le contact audio est complété -et cela constitue quasiment une première mondiale !- par la réception d'images vidéo en direct. Celles-ci parviendront de la caméra numérique des radio-amateurs, installée dans le module européen de l'ISS, sans passer par les satellites géostationnaires comme c'est le cas habituellement pour les liaisons vidéo. Elles seront captées par le réseau des radio-amateurs de plusieurs pays ... (cela évoquera peut-être, pour vous, le film "Si tous les gars du monde" réalisé par Christian-Jaque en 1956).

Une solution technique (caméra numérique installée dans la salle) permettra de diffuser en direct sur le réseau pédagogique du collège ce qui se déroulera dans la salle multi-activités entre 13h50 et 15h30.

A partir de 14h30 ou de 14h55, les professeurs qui le souhaitent pourront visionner les images en direct avec leurs élèves en se connectant au réseau.

Ce qui se passera dans la salle du collège (20 élèves posant des questions, réponses de T. Pesquet, image reçues de l'ISS,...) sera diffusé en direct (de 14h55 à 15h10) sur la page facebook du [Conseil départemental de la Charente maritime](#)

Il sera également possible de visionner les images parvenant en direct de la station spatiale internationale (mais pas ce qui se passe dans la salle) sur le site <https://hamtv.batc.tv/live/>